

EMMAUS / T : 09.73.11.45.96 a annoncé la fermeture de sa boutique de Decize. Une décision expliquée par un loyer trop élevé en comparaison des ventes réalisées. Le local est présenté comme peu adapté à l'activité. Une réouverture pourrait intervenir dans un autre local. La boutique de 360 m² avait ouvert ses portes en 2015 pour répondre à un besoin local et fonctionnait plutôt bien. Patrick Travers, président de la communauté Emmaüs de la Nièvre, explique que le travail était fait pour presque rien, une fois le loyer payé.

www.emmaus-france.org